

**TENDER ADDENDUM****Climate Risk Assessment and  
Adaptation Plan****MA039****June 11, 2021****Page 1 of 1****ADDENDUM No. 1**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

**Q1.** Can you please confirm that Appendices “A, B and C” forms are not required at the time of submission but upon award?

**A1.** Annex “A, B and C” forms are required at the time of submission.

**Q2.** Is the requirement such that the whole team is required to have Reliability clearance or only the core project team?

**A2.** Solely the core project team would require security clearance.

**Q3.** Is the team who conducted Phase 1 of the project conflicted from this Phase 2 work?

**A3.** No

The closing date for this tender has been postponed to July 6, 2021

**ADDENDA À LA SOUMISSION****Évaluation des risques climatiques et plan  
d’adaptation****MA039****Le 11 juin 2021****Page 1 de 1****ADDENDA no. 1**

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d’offres et des documents relatifs au contrat :

**Q1.** Pourriez-vous confirmer que les appendices «A, B et C» ne sont pas requis au moment de la soumission mais seulement à l’octroi du contrat ?

**R1.** Les appendices «A, B et C» sont requis au moment de la soumission.

**Q2.** L’exigence est-elle telle que toute l’équipe doit avoir une vérification de sécurité du niveau fiabilité ou seulement l’équipe de projet de base?

**R2.** Seulement l’équipe de projet de base aurait besoin d’une vérification de sécurité.

**Q3.** L’équipe qui a mené la phase 1 du projet est-elle en conflit avec le service de la phase 2?

**R3.** Non

La date de clôture de cet appel d’offres a été reportée au 6 juillet 2021

Micheline Al-Koutsi

Senior Contract Officer / Agente principale de contrats  
Procurement Services / Services de l’approvisionnement  
Corporate Services Branch / Direction des services généraux  
[micheline.al-koutsi@ncc-ccn.ca](mailto:micheline.al-koutsi@ncc-ccn.ca)